
Os cigarros eletrônicos são nocivos à saúde?

Devido a carência de evidências científicas sobre o uso dos Dispositivos Eletrônicos para

Fumar (DEF), no Brasil, desde o ano de 2009, a venda desses dispositivos não está

autorizada pela Agência Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa). Assim, pouco se sabe

ainda a respeito dos impactos dos DEF (conhecidos também como cigarros eletrônicos)

sobre a saúde, pois os estudos controlados estão em andamento, e por isso os

resultados mais consistentes só ocorrerão nas próximas décadas, depois de superadas

as dificuldades atuais relativas à profusão de modelos de cigarro eletrônico hoje

existentes no mercado e ao desconhecimento de sua composição.1,2
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